

# 職員が伝えたい！！つくばね会の魅力！

## 職員からのメッセージ



新卒で入職

江戸川学園おおたかの森専門学校を卒業致しました。

私は学生時代の頃から保育士を目指しており、保育園に就職する事を目標としておりました。しかし、学園祭の際につくばね会の職員の方と利用者の方に接する機会があり、そこでお話を伺い「福祉」に興味を持ちました。実際に見学に行った際にとても職場の雰囲気がよく、利用者の方との関りが素敵だなと思い、ここで働きたいと感じたことがきっかけでつくばね会に就職致しました。

実際に就職してからは、様々な事に対して未経験の事の方が多かった為、覚えることも多く大変だと感じる事もありました。しかし、法人内での新入職員研修や外部・オンライン等での研修制度があり、分からぬ事等を学べる環境となっているので、自分自身への成長へと繋げることが出来ました。初めは不安な事や分からぬ事が沢山あり、失敗したこともあります。周りの職員の方や利用者の方々に助けられとてもやりがいを感じ、日々先輩職員の姿を見て学びながら伸び伸びとお仕事をさせて頂いております。

ふれんず M

恥ずかしながら、前職は「販売員、空港警備員、フォークリフトの運転手、大工」と「福祉」とは関係ない仕事に携わっておりました。「福祉の仕事をしよう！」と思ったきっかけは、私が経験した仕事に共通して、時間や売上等、数字にとらわれながらの仕事が主であったため、人との関わりを大事にした仕事をしたい！と思ったからです。

そんな未経験な私を先輩方が気さくに様々な事を教えてくださったため、今でも仕事を続けられているのかと思っております。

弊法人はアットホームな職場環境が自慢！職場全体で利用者様、職員を支えます。

是非ともつくばね会にお越し下さい！お待ちしております^ ^ はるか H



転職で入職



ベテラン職員

私は、つくばね会勤続18年になります。（前作業所時代を含めると21年目）支援員を約10年経験し、管理者になりました。現在は、現場に戻りましたが若くして管理者の業務をさせていただき、貴重な経験をしました。つくばね会は、本人の志次第で仕事を任される事が多く、モチベーションに繋がります。

私がつくばね会に勤めたいと強く思った理由ですが、「利用者」の存在です。面接の日に少し早く到着してしまい、別室（旧ゆうゆう福祉作業所）に通され時間まで待たせていただいた時に、作業終わりの「利用者」の方々が休憩しており、音楽を聴いたり、ゲームをしたり、自由に過ごしていました。その時のキラキラした利用者の顔を見て、利用者の方々と共に働きたいと思いました。無事に採用していただき、現在があります。

けやき社会センター K

日々楽しく笑いの絶えないアットホームな環境で、支援者として悩んだりした時は、そっと支えてくれる先輩がいてとても助かりました。職員も様々な経験をしている方がいて、自分のためになる話が聞けたりします。つくばね会の事業所・各作業内容ともに様々な分野・特色があり、自分の長所・得意分野が増えるかもしれません。実際、私は昔から自信がなくマイナス思考でしたが働くうちに様々な事にふれ、自分の好きな所を見つけられました。

もし、つくばね会に少しでも興味が頂けたらぜひ一度ご見学にいらしてください！

おおばん U



中堅職員

# 職員が伝えたい！！つくばね会の魅力！

子育てしながら働く

つくばね会に勤めて10余年。子どもが二人生まれ、どちらの時も産休・育休を経て職場復帰しました。育児短時間勤務に関する規則もしっかり定めています。私はフルタイムですが、定時で退勤する毎日。同僚も「帰らなきゃ！」と言ってくれます。働いて子どもと好きな生活ができるのは望外の喜びです。

本部 S



つくばね会の自慢できるところ！

- ・毎年給料が必ず上がる
- ・地域の人との出会いがある
- ・残業がほぼない
- ・休みの融通がききとりやすい
- ・プライベートの予定が組みやすい
- ・子育て世代が働きやすい(育休・産休・時短勤務等)
- ・セミナーや研修などが受けやすい
- ・やりたいことを応援し、実現させてくれる
- ・利用者支援に関してみんなで話し合いながら支援ができる
- ・利用者さんと職員の関わる雰囲気が素敵
- ・普段の生活ではできない体験ができる
- ・面白い人が居る

職員に  
きいてみました！



研修旅行も  
あります！

